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「夢をかたちに」

★ 会長挨拶

行田ライオンズクラブ会長　中川邦明様 行田さくらロータリークラブ会長　田邊弘司様

～～～略～～～ ～～～略～～～

行田ロータリークラブ会長　小林一好会長

行田ライオンズクラブの皆様、ホストと言う事でこの様な立派な例会を企画

して頂き感謝申し上げます。また、この後の懇親会を楽しみにしております。

私、微力ながら第43代目の会長を務めておりまして、現在64名の会員で

活動しております。

行田ロータリークラブは本年度のテーマ「まごころの奉仕」そして「実行」と

掲げ、各奉仕事業を形だけでなく心からの奉仕をしたいと思います。

本年度の奉仕事業を2つだけ紹介させて頂きます。

～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

1つは「小学生芸術劇場」です。青少年の育成支援と致しまして、行田市教育委員会と合同で主催します。

内容は、行田市内の小学5年生全員を一堂に会しまして、音楽や朗読などの芸術、特に名作に触れ興味や

関心を高め、友情や信義を大切にする心豊かな児童の育成を推進しております。

12月4日、行田市産業文化会館にて12時30分より行います。興味のある人は、是非ご鑑賞して頂きたいと思います。

もう1つは「行田サミット」です。行田市のご協力を頂きまして来年5月4日さきたま火祭りに合わせまして 行います。

1823年の三方領地替のご縁で、当クラブと姉妹クラブになりました福島県の白河ロータリークラブ、三重県の

桑名北ロータリークラブと三市の市長にて、テーマを「歴史的遺産と観光」と題しまして、パネルディスカッションを

行い広く市民にアピールしたいと思います。また記念講演は「のぼうの城」の著者、和田竜先生に行って頂きます。

会場は教育文化センター「みらい」にて行います。多くの参加を、お願い致します。

最後に、三クラブの皆様と心温まる交流をお願いし、地域社会に共に貢献したいと思います。

★ 三クラブ合同例会の趣旨説明

行田ロータリークラブ　渡邉榮一会員

この三クラブ合同例会と言うのは、今回で第25回目と

なります。この会は、明大マンドリンクラブを支援する

ところから始まった会です。これからも末永く発展する事を

祈念致しまして、挨拶と代えさせて頂きます。

★ 幹事報告

行田ライオンズクラブ幹事　　額賀洋一様 行田さくらロータリークラブ幹事 高根沢宏一様

～～～略～～～ ～～～略～～～

行田ロータリークラブ幹事　小椋剛幹事

皆様こんばんわ。行田ライオンズクラブ、行田さくらロータリークラブの皆様、

本日は行田三クラブ合同例会お世話になります。

特に行田ライオンズクラブの皆様におかれましては、ホストクラブとしまして

会場を設営して頂き大変ご苦労様です。本年小林年度の幹事をさせて頂いて

おります、小椋です。宜しくお願い致します。

それでは行田ロータリークラブ幹事報告を申し上げます。

今日は木曜日ですので行田ロータリークラブの通常の例会日となりますので

いつも通りの報告となりますが、宜しくお願い致します。

※先週例会後、伊香保温泉にて前年度会長幹事の慰労会、その翌日には小林年度第2回目の親睦ゴルフコンペが

.. . .行われました。参加された皆様、ご苦労様でした。

※来週12月4日の例会は行田市産業文化会館にて平成20年度行田市小学生劇場の開催と合わせて行います。

.. . .会場をお間違えのないようお願い致します。12月第1回目の例会ですので、理事会が行われます。

.. . .理事の皆様、宜しくお願い致します。なお、行田ライオンズクラブ・行田さくらロータリークラブの会長幹事様宛に

.. . .ご案内が届いているかと思います。時間の都合を付けて頂き是非ご参加下さい。

※12月18日行田市図書館「みらい」にて「行田ロータリー文庫」の図書贈呈式が午前11時より行われます。

.. . .多くの会員の皆様の、参加をお待ちしております。

.. . .～幹事報告 次のページへ続く～



～幹事報告 続き～

最後になりますが、来年5月4日は行田ロータリークラブ小林年度の最大の行事であります「さきたま火祭り例会

”行田サミット”」の開催を予定しております。行田さくらロータリークラブ、行田ライオンズクラブ両クラブの皆様、

開催に際しましてご協力の程宜しくお願い致します。

以上、行田ロータリークラブ幹事報告を致します。ありがとうございました。

★ 基調講演　世界遺産への道程(みち)・奥の山古墳発掘調査について　

講師　埼玉県立さきたま史跡の博物館　学芸主幹　井上尚明様

１）行田の古代文字 ３）日本最古の万葉歌碑ー前玉神社の灯篭

２）万葉集と行田の地 ４）それからのさきたま

上記の内容に関して、講演をして頂きました。

★ 閉会ゴング　行田ライオンズクラブ会長　中川邦明様


